Bericht Verwendung der Fördergelder Projekt "Tag der Gewaltfreien Kommunikation" 2018



- Webseite online seit Juli 2018: www.tag-der-gfk.org
- Pressearbeit:
 - von Michael d'Aguiar: Foto, Text und Themen-Vorschläge an: taz, Die Welt, Morgenmagazin (ARD/ZDF), tagesschau, tagesthemen, heute-nachrichten, RTL Nachtmagazin, n-tv, n24, cnn, dpa, Handelsblatt, FAZ, BILD, Süddeutsche Zeitung, Die Zeit, Funke Medien, Madsack Mediengruppe, Rheinische Post, DuMont Zentralredaktion, Bauer Media, Südwestdeutsche Mediengruppe, Holtzbrinckmedien, Stern, Spiegel, Focus, Ippen Mediengruppe, Reuters
 - Textvorlagen für Regionale Pressearbeit zum Download unter https://www.tag-der-gfk.org/aktivitaeten/aktivitaeten-gestalten
 - Empathische Zeit https://www.tag-der-gfk.org/presse
- Printmedien:
 - Aufkleber verteilt an die unterstützenden Orgas und auf den verschiedenen GFK-Workshoptagen und Aktionen zum Tag der GFK
 - Postkarten https://www.tag-der-gfk.org/city-cards verteilt an die unterstützenden Orgas und auf den verschiedenen GFK-Workshoptagen und Aktionen zum Tag der GFK
 - Banner verteilt für Aktionen rund um den Tag der GFK in Deutschland, Österreich, Schweiz
- Mach-Mit Aktionen:



über Webseite und Empathische Zeit.

E-Cards der Printpostkarten und XMAS-eCards https://www.tag-der-gfk.org/ecards und https://www.tag-der-gfk.org/ecards

- Organisationen, die mit F\u00f6rdergeldern und/oder Preisen zum Logowettbewerb den Tag der Gewaltfreien Kommunikation unterst\u00fctzt haben:
 - https://www.fachverband-gfk.org/projekte/tag-der-gfk
 - https://www.gewaltfrei-dach.eu/projekte
 - https://www.gewaltfrei.at/
 - https://www.gewaltfrei-steyerberg.de/
 - Mit Stand 20.12.2018 sind keine Spenden eingegangen.

Infostände:

 D-A-CH Deutsch sprechende Gruppen für Gewaltfreie Kommunikation e.V., Kongress in Mannheim, April 2018



und BarCamp Mediation 4.0 in Weimar im Juni 2018, siehe auch Newsletter Fachverband Gewaltfreie Kommunikation vom August 2018

- Zahlen/Daten/Fakten Stand 03.01.2019:
 - Facebook-Seite "<u>Tag der Gewaltfreien Kommunikation</u>": Mehr als 150 Follower; Spitzenwert bzgl. der Beitragsreichweite war ein Beitrag vom 23.09., in dem wir unsere Citycard-Aktion angekündigt hatten. Dieser Beitrag erreichte knapp 2.000 Personen.
 - Webseite "Tag der Gewaltfreien Kommunikation": Die Seite ist SEO-optimiert und wird bei Google gut gefunden. Täglich im Schnitt über 100 BesucherInnen. Seit Aktivierung der eCards am 29.09. sind fast 100 Karten per Mail versandt worden. Die XMAS-eCard-Aktion läuft seit Anfang Dezember 2018.
- Die Projektgruppe trifft sich in 3-4-wöchigen Abständen und nach Bedarf in Videokonferenzen.
- Persönliches Treffen der Projektgruppe am 30.6.19 abends und 01.07.2019 ganztägig in Stuttgart mit den Themen: Vision, weitere Aktionen in 2019, Konzeptentwicklung für die Webseite in englischer Sprache, Weiteres....



Organisationsübergreifende Projektgruppe Tag der GFK

www.tag-der-gfk.org

Für Rückfragen: D-A-CH e.V.

 $\label{lem:condition} \mbox{Fachverband Gewaltfreie Kommunikation e.V.}$

GFK-Netzwerk Niederrhein

info@tag-der-gfk.org Christian Peters, Michael D`Aguiar Petra Porath, Manuela J. Petzold Dirk Bieber, Melanie Bieber

Der Tag der GFK wird bisher von folgenden Organisationen unterstützt:



www.fachverband-gfk.org



www.gewaltfrei-dach.eu



www.gewaltfrei-steyerberg.de



www.gewaltfrei.at

Deutschsprechende AssessorInnen des CNVC

www.gfk-trainer-werden.eu



www.gewaltfrei-muenchen.de



www.mediationszentrum-berlin.de

GFK-Netzwerk Franken

www.gewaltfrei-nuernberg.de



www.gfk-niederrhein.de



www.netzwerk-gewaltfreistuttgart.de Netzwerk Gewaltfreie Kommunikation Thüringen e. V.

www.gewaltfrei-thueringen.de



www.bmwa-deutschland.de